

Jueves 9 de marzo de 2017



“El amor inmaduro dice:
“te amo porque te
necesito”. El maduro dice:
“te necesito porque te
amo”

Erich Fromm

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.60

Euro

20.69

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Menor crecimiento complica estabilización de deuda: Fitch

El “competitivo ciclo político de México que se avecina rumbo al 2018”, la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), el menor crecimiento económico y la debilidad del peso mexicano ponen en riesgo el compromiso del gobierno de estabilizar la deuda, advirtió Shelly Shetty, la analista soberana de Fitch. Desde Nueva York, en un comentario especial, enfatizó que estos factores presionan la calificación de México, que es “BBB+” desde el 2013, pero que tiene una perspectiva Negativa desde diciembre pasado.

El Financiero

Renegociar TLC tardará un año: Wilbur Ross

La renegociación del TLCAN podría empezar hasta finales de este año, estimó Wilbur Ross, secretario de Comercio de Estados Unidos en una entrevista concedida a Bloomberg. Mencionó que su país apenas se encuentra en los procesos internos para iniciar la renegociación por medio de la Autoridad de Promoción de Comercio (TPA, por sus siglas en inglés), que es un procedimiento legislativo para definir los objetivos de las negociaciones de aquel país y describen el proceso detallado de supervisión que estas deben llevar. “Ese proceso (el TPA), por su propia naturaleza, tiene un punto de arranque de dos meses antes de que cualquier cosa sería suceda. Entonces, estás hablando de que probablemente no será antes de la última parte del año cuando las negociaciones reales empiecen”, dijo Ross.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Invertirán farmacias 1,100 mdp en 2017

Los distribuidores de medicamentos invertirán este año alrededor de mil 100 millones de pesos y abrirán entre 700 y 800 nuevas farmacias. Gabriel Zavala, presidente de la Asociación Nacional de Distribuidores de Medicinas (Anadim), explicó que este año las inversiones crecerán 10 por ciento respecto a 2016, cuando fueron de mil millones de pesos. Este grupo, integrado por socios como Farmacias Guadalajara, Farmacias del Ahorro y Benavides, entre otras, tuvo en 2016 un crecimiento de un 1.5 por ciento, aunque individualmente se obtuvo una cifra mayor por empresa.

Jueves 9 de marzo de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convención Asociación de Bancos de México. Invitación



Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

SAT / Factura Electrónica revoluciona la administración tributaria en México



PRODECON / Compilación de Criterios Normativos, Jurisdiccionales y Sustantivos actualizados al 24 de febrero de 2017. Primera Sesión Ordinaria



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 3 de marzo de 2017



MILENIO

Invertirán en energía 100 mil mdd en 2017

El secretario de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, señaló que este año se sumarán 30 mil millones de dólares a la inversión para el sector energético, tanto en hidrocarburos como electricidad. Al participar en la presentación del nuevo programa de la licenciatura de Economía de la Universidad Panamericana, dijo que hasta el momento se tienen 70 mil millones de dólares comprometidos en inversión, pero se espera que al cierre de 2017 se incremente a 100 mil millones de dólares. Apuntó que el sector energético sigue en evolución con la creación de nuevos mercados.

EXCELSIOR

Gasolina engulló aumento salarial

asi la mitad del aumento otorgado al salario mínimo para este año se desvaneció con el gasolinazo que entró en vigor en enero pasado, reconoció el presidente de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), Basilio González Núñez. “El incremento de 9.2 por ciento al salario mínimo de este año, aunque no fue agotado por el gasolinazo, sí le hizo perder cerca de 4 puntos porcentuales”. En diciembre pasado, el organismo constituido por gobierno, empresas y trabajadores acordó otorgar un aumento de 4 pesos diarios al salario mínimo general con el objeto de apoyar la recuperación del poder adquisitivo de los trabajadores asalariados que menos ganan, con lo que se ubicó en 77.04 pesos diarios.

La Razón

EU pega a los petroprecios, mezcla mexicana cae 3.8%

Un incremento en los inventarios de petróleo en Estados Unidos, de 8.21 millones de barriles en la semana pasada y un alza en su producción, ocasionó que los precios del crudo, como el del Brent o el West Texas Intermediate (WTI) se desplomaran cerca de cinco por ciento a nivel internacional; sin embargo, la mezcla mexicana bajó menos, quedó en 3.8 por ciento. De acuerdo con datos de Petróleos Mexicanos (Pemex), en la última sesión el precio de la mezcla mexicana disminuyó cerca de dos dólares, al pasar de 45.56 a 43.79 dólares por barril. Con ello, registró su nivel más bajo del año, y desbancó de esta posición a los 44.50 dólares por barril que se registraron el 20 de enero pasado, día en que Donald Trump asumió la presidencia de Estados Unidos.

Jueves 9 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(08/03/17)	6.25
TIE 28 (08/03/17)	6.6050
TIE 91 (08/03/17)	6.7600
TIE 182 (08/03/16)	6.9738
CETES 28 (07/03/17)	6.29
Reservas internacionales (mdd)	
(03/03/2017)	174,661.1

Inflación anual (Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual (Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (09/03/17)	5.700045



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

¿EU está perdiendo dinero ante México, China y Japón?

Bajo la descripción del presidente estadounidense, Donald Trump, de un déficit comercial, Estados Unidos está perdiendo dinero ante México, China, Alemania y Japón. Estados Unidos tuvo un déficit comercial con todos esos países en 2016. Pero eso no es lo mismo que perder dinero. Un déficit comercial significa que Estados Unidos compró más bienes y servicios a cada uno de esos países que lo que ellos compraron a Estados Unidos. Estas estadísticas de comercio normalmente mundanas, que fueron lanzadas este martes, han sido objeto de ataques por parte de Trump. Con frecuencia cita los déficits comerciales como una razón para renegociar o incluso para retirarse de acuerdos con otros países.



Banco Central Europeo mantiene tasas de interés sin cambios

El Banco Central Europeo dejó el jueves sin cambios su política monetaria, como se esperaba, manteniendo un estímulo extraordinario y conservando también su orientación expansiva, incluso a pesar de que la inflación y el crecimiento económico han repuntado con más fuerza de lo previsto. El BCE anunció que mantuvo inalterada su principal tasa de refinanciación, que determina el costo del crédito en la economía, en 0,00 por ciento, como proyectaba la mayoría de los analistas. Los mercados están a la expectativa de la conferencia de prensa que tiene programada para las 1330 GMT el presidente del BCE, Mario Draghi.



SFP sanciona a funcionarios de Pemex por fraude

Por el delito de fraude, la secretaría de la Función Pública (SFP) sancionó a siete servidores públicos de Petróleos Mexicanos (Pemex), mismas que van desde los seis meses a 15 años de inhabilitación, así como multas económica por 49 millones 800 mil pesos. La dependencia refirió que tras realizar una inspección del Órgano Interno de Control a dicha área de Pemex, se detectaron diversas irregularidades, cometidas el año pasado, por lo que en diciembre se emitió la resolución para proceder a los castigos correspondientes en contra de los siete trabajadores. "Los actos ilegales consistieron en autorizar y realizar pagos indebidos a una empresa, por una obra que no fue ejecutada, así como por la compra de equipo que no fue entregado.



Jueves 9 de marzo de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 9 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 6 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - Cabe señalar que el terreno hacia un posible incremento en la Tasa por parte de la Fed está descontado por el mercado, el cual tocará base el día de mañana al considerarse un dato sólido de la Nómina No Agrícola. En México destaca el dato de inflación (se evalúa el escenario de dicha variables hacia futuro).



Republicanos vencen el primer obstáculo para derogar el Obamacare

Los republicanos lograron, la madrugada de este jueves, una victoria inicial en su lucha para derogar la reforma sanitaria del expresidente de Estados Unidos, Barack Obama, enmascarando problemas más profundos ya que hospitales, médicos y grupos de consumidores intensificaron su oposición a la iniciativa. Tras casi 18 hora de debate y más de dos docenas de votaciones cuyos resultados respetaron las opiniones de los partidos, los republicanos consiguieron que La Comisión de Recursos y Arbitrios de la Cámara de Representantes derogase las sanciones fiscales contempladas por Obama para quienes no compren un seguro de salud, transformando la forma en la que millones de estadounidenses contratan atención médica.



Valle de México tiene calidad del aire regular

La calidad del aire es regular en siete municipios del Estado de México y seis delegaciones de la capital, informó el Sistema de Monitoreo Atmosférico. Chalco es el que tienen la mayor concentración de partículas suspendidas (PM10) con 100 puntos, seguido de Coacalco con 68; Ecatepec con 67; Tepotzotlán y Tlalnepantla con 65; Tultitlán con 63; y Naucalpan con 61. En la Ciudad de México, las mayores concentraciones de partículas suspendidas se contabilizaron en Azcapotzalco con 74 puntos, Venustiano Carranza con 73; Tláhuac con 63; Benito Juárez con 61; Cuautémoc con 60 puntos y Cuajimalpa con 51 unidades.